学問基礎(森) 11 2018-12-03 1. 「私」の選択 偉人たちの選択だけでなく、皆さん自身の選択が共有できれば、私たちの生き方を 改めて見直すことができるはずです。 和は小学校の時にサッカーをすると」発択したことで、私の本来の発tをかっ増入するように用いんだ。 サッカーを選択し 高校を手業した今考えのからもの優く良心を験したし思っています。? っちりの私 た女子学生、高校で いわゆる野球留学で の人生は次められていかとは思いません。自分の選択次第でいくら 福島に赴いた男子学 されならんと思います。 生の例です。 また、中国から日 私は面白いから知路するではないです。自分で選択したんだから必ず楽しく知路する 本に留学した学生の <u>ことを大学に入ったときで、そめました。私は、選択ことに力がおろと考えてなかったです。</u>決意も掲載します。 丁度、シーナ・アイエンガーの 私か高校生の時に校長先生か集会で話していた内容で 「白熱教室」が放送された時期かも 朝、超さるか起きないか、学校に行くか行かないが、朝ではんを食べるか しれませんね。もちろん、運命・偶 然というとらえ方もできます。しか し、「その話を聞くこと」「心にと どめておくこと」を選択したのだ、

どうか。起きて来るという選択をした人が、今日、ここに来ています。毎日か 選択で全て素がていることをたれないでくたさい。」と言っていたのを 思い出しました。その話を聞いたのも、運命でたったのかもしれません。 万日、この話を聞ったのは 遅歩の偶然の、ても の人方日新科及の間内れた目の前にあるりりの選 択を大事ししていきたい。

間違か、たり登択も お吹いきすかなれを保然や運命かびてーましめい せかに自分がしたる姿がなんだし思いませているたいなと思いました。

運命、偶然選択で今までは別々のもの考え方ととろえていましたか 「これが選択したから、とつけると結びつけるれるのだであんられました。

選択することは自分の意思を石電かなものにし、心を豊かにする気がします たしかに運命中偶然とも言えるでしょう。私たちは、もって私たち自身の

意志(意思)に目信を持って生活するべきですね。

ときの選択によって、それから先の人生が大きく変わっていくことになり得る

と、今日のピデオる見て改めて、思った。 付かも達がしは何かも強はたいらしたが、付も達はず酒当ん流れに

選択の科学の本読んで独立も思いました。 選択をなにかしてみたいと考えた。なにか変化を得るために、流れに身

を任せるたけではなく一歩を踏み出すという選択をしてみらと思 70

と自分で思うようにしてみてはどう でしょうか。

「今回の授業内容を覚えておきた いと思った」も選択であると考えて はどうでしょうか。

的確な理解です。間違った 選択もその人を特徴づけてい るはずです!そう思うとより 良い選択ができるように思い ます。

結果的に、後で考えて、 「ああ、あれは誤った選択 だった。けれども自分らしい 選択だった」と思えるように したいものだと私も思います。

全くその通りで 私もこれから社会に出て、色々な難しい選択を頂られると思う。その す。そのために、 選択する練習をし

> てみませんか? 授業でお話した例のい

くつかは、選択肢がない と思えるようなときでも、 lourをかなけるよりは、選続することはlのもひ考えて) 寛悟と勇気が必事たたと 新たな選択肢を見いだせ るものだ、ということを 示しています。積極的に 選択肢を増やしてみま しょう!ぜひ、一歩踏み 出してみましょう!

2. 身近な人・「偉人」の選択 過去の偉人の「選択」は、とても勉強になります。私たち の人生は一度きりです。偉人の人生の選択を知ることで、 僕は憧れの人の人はそ知解くのか好きです。 実験の代わりとなる情報を得 運命や偶然の出会いは運在せですが、そこで、大きな選択を決断いて彼らることができます。私が子供 のころには、親が子供に伝記 の人生は大きて変わっているので、事気を持、て自分ら行動して選択肢を探 を買って与えることが多かっ でもりるま料要重でいいる姿をからり たです。 スティーブ・ジョブズは勿 スティーグラックズの振業とてもあるしるかだです。 論、身近な方の生き方は、私 たちに何を教えてくれるで 米山八祖以は、2年前に自宅で見る引き取った。これは、祖父自身が選択した死だった。しょうか。 まさにそういう話です。 アイエンかーの話ではアイエンかーの人生は運命はる草とといるし偶然の連続とも何るいまな 運命と思うか、偶然と思 アインが一手による選択しどる人生だったともいるないつ話でした。 うか、それとも選択と思 うか。どうとでも言えま 運命だから、偶然なから、と言えいまえい簡単ですがで本も行の選択ない思うことで練みず す。しかし、私たちがカ 精神的nも自由nになるのででプロがつの話を関する私中考えました。 を得たと思えるのは選択だと思うときです。 リベラルアーツ学群で 最初は発伏は江州作かに思るいけれ、具体が年を見るととが深いないにあるとあった。「自由」を考えるとき、 意識すべきは「選択できる」ということかもしれません。私たちの「自由」に直結した話です。 3. なぜ学ぶか 題強、人はたせ冷かのか、私は選択限を増やすたがではな思います。 今回の話と結び つけて考えること 鬼らたかった事もなることで、さいたこともあるのか、考えたかあるのかと知るこれがができましたね。 *素晴らしい! 出来も、自分の選択して増えるのではたいかとの 学ぶこと一般で について、選択肢を増やすことと関係があるでしょう。今回の授業の話は、さらに、「選択とは何か」を考

えることで、今まで気づかなかった選択肢を増やすことができたのではないでしょうか。

4. その他 授業と関係ある話です。大変申し訳ないです。もう一つ、もしかしたら失神しそうに

がおせん、これは授業に関してではないのですが、登山家の男性の選択の場面で なるかもしれないビデオをお 見せします。あらかじめ、そ どがれ、説明が生々しくがテスクだったためか失神しそうになりました。 の旨お伝えします。それでもお見せしなければ、と思うのは、そのビデオの中にこのようなセリフがある からです。「私は見なければならないと思った。後世、あれは嘘だったという人が現れないように。」